

Presseinformation:

Eröffnung des neuen Naturkundemuseums Mariazell am 26. Oktober

Festakt im Heimathaus Mariazell mit Übergabe der Narzissenkrone durch die Narzissenhoheiten von 1959 und anschließenden Führungen

(Mariazell, am 17. Oktober 2019) Das neue Naturkundemuseum Mariazell wird am Nationalfeiertag, den 26. Oktober, um 15 Uhr im Rahmen eines Festaktes im Heimathaus Mariazell eröffnet. Die vor 60 Jahren gekrönten Mariazeller Narzissenhoheiten, Waltraut Haas (Narzissenkönigin) und Ingrid Wendl (Narzissenprinzessin), übernehmen die Mariazeller Narzissenkrone beim Brauhaus Girrer, wo sie seit mehreren Jahrzehnten eine Vitrine schmückte, und überbringen sie dem neuen Naturkundemuseum. Im Anschluss an den Festakt finden bis 20 Uhr Führungen durch das neueröffnete Museum statt. Tags darauf, am 27. Oktober, lädt das Heimathaus Mariazell zum „Tag der offenen Museumstür“ und freut sich, Besucher in der Zeit von 10 bis 17 Uhr bei freiem Eintritt begrüßen zu dürfen.

Neues Naturkundemuseum: Vielfältige Geschichte des Wallfahrtsortes mit urgeschichtlichen Exponaten, Holzbibliotheken und interaktiven Anwendungen

Das neue Naturkundemuseum im Mariazeller Heimathaus stellt die vielfältige Geschichte des Wallfahrtsortes und seiner Umgebung vor. Ur- und frühgeschichtliche Exponate wie römische Münzen und Gegenstände aus der Keltenzeit zeugen von der anfänglichen Besiedlung des Gebiets. Das neue Museum beherbergt zudem geologische Exponate und Höhlenfunde und bietet den Besuchern zahlreiche interaktive Anwendungen: angefangen beim Vogelquiz, bis hin zu den Duftstationen des Waldes. In Xylotheiken – auch Holzbibliotheken genannt – können Interessierte heimische Holzarten vom Samen bis zur Frucht erkunden. Aus Kunstharz gefertigte Blumenmodelle veranschaulichen die Vielfalt der Flora der Region.

Freier Eintritt im Mariazeller Haus am „Tag der offenen Museumstür“ am 27. Oktober

Die Mitarbeiter des Mariazeller Heimathauses laden am 27. Oktober – dem Tag nach den Eröffnungsfeierlichkeiten – zum „Tag der offenen Museumstür“ und freuen sich, Besucher in der Zeit von 10 bis 17 Uhr bei freiem Eintritt begrüßen zu dürfen.

Festmesse zum Abschluss der Wallfahrtssaison am 26. Oktober um 10 Uhr in der Basilika Mariazell

Im Vorfeld der Eröffnung des neuen Naturkundemuseums findet am 26. Oktober um 10 Uhr die Festmesse zum Abschluss der Wallfahrtssaison in der Basilika Mariazell statt. Musikalisch begleitet wird sie vom Friedrich Lessky Chor Wien mit der Orgelsolomesse von Wolfgang Amadeus Mozart.

Rückfragehinweis

Benjamin Kloiber, Martschin & Partner GmbH, Strategische Kommunikationsberatung, Albertgasse 1A/11, 1080 Wien, Tel. +43-1-409 77 20 30, kloiber@martschin.com, www.martschin.com